

Noticias
manteniéndolo
al día



REPORTE DE PRENSA

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia
Dirección de Comunicación





Haga clic y visite la p3gina principal de cada peri3dico



- **Empresarios privados reconocen a Áñez y llaman a recuperar actividad productiva** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) expresó la tarde de este jueves su "beneplácito" por el nombramiento de la presidenta interina, Jeanine Áñez, y abogó por la normalización de las actividades productivas, que se han visto afectadas por la crisis política y social.
- **Empresarios urgen por recuperar actividad productiva al apoyar a Áñez** Barbery señaló que la principal tarea del Gobierno interino es "convocar a nuevas elecciones, en un marco de legalidad, transparencia, institucionalidad y legitimidad".
- **Empresarios respaldan a Áñez y piden seguridad en el país** La confederación del sector destacó la sucesión constitucional y pidió levantar los bloqueos en el país.
- **Empresarios respaldan a la presidenta Añez y reafirman su apoyo a la democracia** La CEPB expresó su beneplácito por el nombramiento y posesión de Jeanine Añez como presidenta del Estado Plurinacional de Bolivia, "en el marco de la sucesión constitucional y el principio de continuidad institucional", lo que en criterio de la entidad, garantiza la vigencia plena del sistema democrático y, sobre todo, genera las condiciones para la pacificación y normalización de las actividades en el país.
- **Industriales reportan pérdidas de al menos \$us 1.100 MM** "Se deben dar señales positivas de ser un país atractivo a las inversiones, de que se respeta la seguridad jurídica", dijo el presidente de la CEPB, Luis Barbery.



- **Empresarios respaldan a nuevo Gobierno de presidenta Jeanine Áñez** El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Luis Barbery, en conferencia de prensa, dio lectura a un comunicado en el que el sector manifiesta su apoyo a la Presidente transitoria, Jeanine Áñez, además de lamentar y repudiar los hechos de violencia en el país, que se señala afectan a instituciones públicas y privadas.
- **Empresario Privados reconocen a Jeanine Áñez como presidenta del país** La Confederación de Empresario Privados de Bolivia (CEPB), a través de un comunicado público hizo conocer su respaldo al nombramiento de Jeanine Áñez Chávez, como presidenta de Bolivia, para la pacificación y normalización de las actividades en el país.
- **Empresarios Privados dan su apoyo a Áñez y lamentan hechos de violencia** La Confederación de Empresarios Privados a través de su presidente, Luis Barberyh, emitió un comunicado donde manifestó su apoyo a la presidente interina, Jeanine Áñez. Además, lamentaron y repudiaron los hechos de violencia en el país, ya que afectaron a instituciones públicas y privadas.
- **Empresariado da su respaldo a la nueva Presidenta e insta a retornar al imperio de la ley** El presidente de la CEPB dejó establecido que, con la sucesión constitucional de mandato, quedó garantizado el sistema democrático y, sobre todo, se generó las condiciones para la pacificación y normalización de las actividades en el país.



- **Empresarios privados piden generar condiciones para restablecer actividades productivas** El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Luis Fernando Barbery, dijo el jueves que es imprescindible que se generen condiciones de seguridad y transitabilidad en el país, para que se restablezcan las actividades productivas de manera inmediata.
- **Pacificación de Bolivia: Empresariado respalda a Jeanine Áñez y apoya nuevas elecciones transparente** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) a través de su presidente, Luis Barbery, expresó su respaldo al nombramiento y posesión de Jeanine Añez, como Presidenta del Estado, en el marco de la sucesión constitucional y el principio de continuidad institucional.
- **Empresarios privados reconocen a Áñez y llaman a recuperar actividad productiva** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) expresó la tarde de este jueves su "beneplácito" por el nombramiento de la presidenta interina, Jeanine Áñez, y abogó por la normalización de las actividades productivas, que se han visto afectadas por la crisis política y social.
- **Se mantienen el tipo de cambio y los bonos** El recién posesionado ministro de Economía, José Luis Parada, aseguró ayer jueves que se mantendrá el tipo de cambio, de la moneda nacional respecto al dólar, y dijo que el presupuesto de este año garantiza el pago de los bonos sociales y la Renta Dignidad. Privados demandan elecciones. La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) reconoce como presidenta del Estado a Jeanine Añez y pide que se convoquen a las elecciones lo más antes posible.



- **Empresas buscan establecer puente aéreo para llevar alimento a urbes bolivianas cercadas** La renuncia de Evo Morales, asilado en México, agravó la crisis que comenzó en el país desde las fallidas elecciones generales del pasado 20 de octubre. La CEPB, que no dio cifras sobre las pérdidas que ha generado la crisis, por la que la mayoría de las empresas y negocios han operado de manera intermitente, espera que se tomen medidas en la brevedad posible.
- **Nuevo ministro apunta a liberar exportaciones y atraer inversión.** El presidente de la Cámara de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Luis Barbery, pidió al Gobierno brindar seguridad jurídica para atraer la inversión.
- **CEPB reafirma apoyo a la democracia** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), a través de un comunicado público, expresó ayer su beneplácito por el nombramiento y posesión de Jeanine Áñez Chávez como Presidenta transitoria de Bolivia, “en el marco de la sucesión constitucional y el principio de continuidad institucional”.
- **CEPB reconoce a Añez como presidenta de Bolivia y pide que convoque a elecciones** Los empresarios privados del país recuerdan que fue la lucha cívica y ciudadana para recuperar la democracia, por lo que recomienda a la Presidenta que debe convocar a comicios en un “marco de legalidad, transparencia, institucionalidad y legitimidad”.



- **Empresariado respalda a la nueva mandataria transitoria** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), a través de su presidente, Luis Barbery, expresó su respaldo al nombramiento y posesión de Jeanine Añez, como presidenta del Estado, en el marco de la sucesión constitucional y el principio de continuidad institucional.
- **Empresas buscan puente aéreo para llevar alimentos a las urbes bolivianas cercadas** El empresariado privado de Santa Cruz, la región más próspera de Bolivia, coordinará con el Gobierno de la presidenta interina, Jeanine Añez, para tender un puente aéreo. La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), la mayor patronal del país, expresó su "beneplácito" por el nombramiento de Añez, y abogó por la normalización de las actividades productivas, que se han visto afectadas por la crisis política y social.
- **Barbery reconoce a Jeanine Añez y evade hablar de renuncia** La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), presidida por el empresario cruceño Luis Barbery, reconoció ayer como presidenta del Estado a Jeanine Añez y le pidió convocar a las elecciones lo más pronto posible.



EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES



- **Aerolíneas habilitan vuelos solidarios ante los conflictos sociales** La intransitabilidad de las vías terrestres en el eje troncal del país, que se da a raíz de los conflictos sociales, fue el detonante para que dos líneas aéreas activaran vuelos solidarios para el transporte de carga y pasajeros. Se trata de Amazonas y Ecojet. En el caso de Amazonas, se habilitó la tarifa más baja (equivalente a los vuelos solidarios) en su ruta La Paz - Santa Cruz para quienes necesiten transitar entre dichas ciudades, según Eddy Luis Franco, titular de relaciones institucionales de la empresa.



- **No permitir abastecimiento de combustible es un "atentado" a la población dice presidenta Áñez** La planta de Senkata, en La Paz, está imposibilitada de cumplir con el normal despacho de combustibles como la gasolina y el diésel debido a los bloqueos que realizan grupos afines al MAS
- **Ministro de Economía descarta modificar el tipo de cambio y garantiza pago de bonos y salarios** José Luis Parada asumió anoche el cargo de ministro de Economía. Este jueves por la mañana, adelantó que se mantendrá el tipo de cambio, los impuestos y el precio del combustible. Mantendrán los bonos y salarios
- **Nuevo ministro apunta a liberar exportaciones y atraer inversión** José Luis Parada, titular del Ministerio de Economía, dijo que eliminará la política de cupos vigente desde 2008. Señaló que no tocará el tipo de cambio de la moneda
- **Ministro de Economía dice que mantendrá el tipo de cambio y bonos** El recientemente posesionado ministro de Economía, José Luis Parada, aseguró ayer que mantendrá el tipo de cambio (precio de la moneda boliviana frente al dólar), y dijo que el presupuesto de este año garantiza el pago de los bonos sociales y la Renta Dignidad.
- **Incertidumbre política amenaza a economía nacional** La incertidumbre política, tras las elecciones de octubre y la renuncia del ex presidente Evo Morales, ponen en peligro a la economía nacional por la deuda externa alta, déficit fiscal y una balanza comercial negativa, aspectos que pesarán en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), que registra una desaceleración desde el 2015, según economistas y calificadoras internacionales.



- **Gobierno se reunirá con empresarios para asegurar la provisión de alimentos** El ministro Ordóñez conversará con los empresarios productores y anunció que respetará la continuidad de proyectos.
- **ASFI emite respuesta a la Fiscalía sobre movimientos de dinero** La supervisora del sistema financiero entregó la información solicitada, sin precisar si hubo irregularidades.
- **YPFB garantiza el gas domiciliario y suspende la provisión a industrias** Tras la ruptura del gasoducto Carrasco-Cochabamba y los bloqueos que han impedido la llegada al lugar del incidente para la reparación del ducto, Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) activó un plan de contingencia para garantizar el abastecimiento de gas domiciliario, pero suspendió el suministro para las industrias en La Paz, Cochabamba y Oruro.
- **Escasean carburantes en La Paz y El Alto por conflictos en Senkata** YPFB señala que “se ve imposibilitado de despachar combustibles”. Un daño en el gasoducto de Carrasco-Cochabamba deja sin gas natural a las industrias.
- **Trabajaré 24 horas para garantizar electricidad** El nuevo ministro de Energía, Rodrigo Guzmán, dijo que, consciente de la coyuntura social y política, se trabajará las 24 horas del día para garantizar la provisión de energía eléctrica y coadyuvar en la pacificación del país.
- **ASFI responde sobre los movimientos en el BCB** La Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) respondió ayer jueves a la Fiscalía Departamental de La Paz, respecto al requerimiento que le hizo sobre si conoce movimientos de dinero de las bóvedas del Banco Central de Bolivia (BCB) durante los meses de octubre y noviembre de este año.



- **Auditarán los proyectos de la ABC** El ministro de Obras Públicas, Servicios y Viviendas, Yerko Núñez, anunció ayer jueves que en su corto periodo de gobierno apuntará a realizar auditorías a los proyectos camineros ejecutados por la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC).
- **Hay filas para comprar pollo, carne y embutidos en mercados** En algunos abastos, las comerciantes racionan las ventas. La arroba de papa subió de 30 a 50 bolivianos. En Huajchilla, una vecina contó que un huevo cuesta dos bolivianos.



- **Añez posesiona a nuevo grupo de ministros y aún no completa gabinete** La presidenta del Estado Plurinacional, Jeanine Añez, posesionó la noche de este jueves a cinco nuevos ministros. Con estos nombramientos complementa parte de su gabinete, pero aún quedan vacantes cuatro carteras.
- **Añez garantizó nuevo TSE a pesar de presión del MAS** La presidenta, Jeanine Añez Chávez, aseguró ayer que su gobierno de transición acelera la conformación de un nuevo Órgano Electoral a nivel nacional y departamental a pesar de las incitaciones a la violencia del Movimiento Al Socialismo (MAS). En esa línea el Ministro de la Presidencia informó que realiza encuentros con las organizaciones políticas para viabilizar el nuevo proceso electoral.
- **UE espera convocatoria inmediata a elecciones y "esta vez sí transparentes y creíbles"** El diplomático indicó que la delegación en los últimos días se encuentra apoyando una iniciativa de la Conferencia Episcopal Boliviana que está permitiendo un acercamiento entre los distintos líderes políticos en busca de un ambiente de diálogo.
- **Rusia y Alemania apoyan gobierno de Jeanine Añez** Hasta ayer, tres potencias mundiales, Estados Unidos, Rusia y Alemania, entre otros países, expresaron su reconocimiento al gobierno transitorio de la presidente Jeanine Añez Chávez, quien se hizo cargo del Órgano Ejecutivo desde la noche del martes.
- **Cuba retirará de Bolivia a 725 "funcionarios de cooperación"** La Cancillería boliviana indicó que estos ciudadanos serán retirados del país desde este viernes. En las últimas horas se dio la aprehensión de cuatro ciudadanos caribeños que tenían en su poder la suma de 90.000 dólares



- **Mediadores abren el diálogo entre el Gobierno de Jeanine Añez y el MAS** “Estamos en una mesa de diálogo, estamos conversando. Creemos que es posible pacificar el país”, expresó el ministro Justiniano bajo los auspicios de la Conferencia Episcopal y la UE. Llega un enviado de la ONU.
- **Exiliados políticos y cívicos llegan a Bolivia tras 11 años en Brasil** Un grupo de exiliados políticos y cívicos, durante el gobierno de Evo Morales, retornó ayer desde Brasil, en medio de un gran recibimiento de familiares y amigos.
- **Añez: Si Evo vuelve, que vuelva pero él sabe también que tiene que responder a la justicia** En las últimas horas, sus seguidores demandaron que el exPresidente regrese de México para que vuelva a retomar el gobierno.
- **Evo en México: “Responsabilidades, nada” y “jamás he pensado hacer daño al pueblo boliviano”** El exgobernante boliviano Evo Morales reconoció el jueves que pudo cometer "errores", pero no asumió ninguna responsabilidad en la crisis que lo llevó a renunciar a la presidencia tras los polémicos comicios del pasado 20 de octubre, que han convulsionado al país sudamericano.
- **Presidenta denunció “ataque institucional” de Cancillería** La presidenta del Estado Plurinacional de Bolivia, Jeanine Añez Chávez denunció a la prensa que funcionarios públicos del Ministerio de Relaciones Exteriores cometieron un “ataque institucional vergonzoso” cuando su persona se trasladó a dichas oficinas.



- **Añez plantea elecciones transparentes con personalidades sin afinidad política** La presidenta transitoria, Jeanine Añez, señaló que hoy que se puede garantizar unas elecciones transparentes con la administración de personalidades sin ninguna afinidad política. Recordó que los anteriores vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) tenían un vínculo con el oficialismo.
- **Mesa anuncia su candidatura para las próximas elecciones y dice que Evo no puede postular** El candidato presidencial por Comunidad Ciudadana, Carlos Mesa, anunció este jueves que la alianza opositora participará en las próximas elecciones generales y señaló que no existe "ninguna posibilidad legal" para que el expresidente Evo Morales y el exvicepresidente Álvaro García sean candidatos.
- **Cuarta exvocal del TSE es enviada a cárcel paceña** Sola y con el cabello recogido. De esa forma la exvocal del TSE Lucy Cruz escuchó la decisión del juez Segundo Anticorrupción de ir como detenida preventiva al penal de Miraflores, en La Paz. Al salir, no dijo nada y solo quería llegar a las celdas judiciales antes de ser enviada a la cárcel de mujeres.
- **Macri pide seguridad para periodistas argentinos en Bolivia** El Gobierno del presidente argentino, Mauricio Macri, solicitó ayer seguridad para los periodistas argentinos que cubren la crisis en Bolivia, luego que se registraran agresiones a equipos de prensa argentinos durante las protestas en las calles.
- **Relator de CIDH expresa su "alarma" por las declaraciones de la Ministra de Comunicación** El Relator Especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Edison Lanza manifestó su alarma al escuchar las declaraciones de la ministra de Comunicación, Roxana Lizárraga, que ayer advirtió con procesos a los periodistas que alienten la sedición con el objetivo de convulsionar el país.



- **Gobierno advierte a periodistas que alienten actos de sedición** Roxana Lizárraga dijo que se identificó a extranjeros y bolivianos que infringen normas al dar versiones tergiversadas del conflicto en Bolivia.
- **Nuevo ministro de Salud anuncia auditar el SUS, su presupuesto y los ítems** Aníbal Cruz anunció que se reunirá con el Gabinete Ministerial para conseguir un mayor presupuesto para la salud. Afirmó que los ítems serán entregados de acuerdo a méritos y exámenes de competencia
- **Los vecinos de El Alto denuncian abusos para obligarlos a marchar** El chantaje y las amenazas de los dirigentes es la moneda corriente en las zonas alejadas. Los vecinos hablan de presencia de cubanos, venezolanos y peruanos
- **Masistas tienen fusiles de guerra y colocan ‘cazabobos’ en Yapacaní** Acusan al alcalde de ‘doble discurso’, al buscar diálogo e instar a su gente a la violencia. Denuncian que hay explosivos en el puente y que pretenden ‘volarlo’
- **Campeños quemaron casa de Nelson Condori** Un grupo de pobladores del municipio de Guaqui, presuntamente pertenecientes al MAS, saqueó y quemó la casa de Nelson Condori, dirigente indígena poncho rojo que la semana pasada realizó una alianza de unidad entre oriente y occidente con el presidente del Comité Cívico pro Santa Cruz, Luis Fernando Camacho.
- **Vecinos de Pacajes Caluyo desconocen a sus dirigentes y salen a desbloquear** Los líderes que son prociviles a Evo Morales los obligan a bloquear y salir en marchas de protesta.



- **Acusan a extranjeros de dirigir movilizaciones en regiones del país** El gobierno transitorio de Jeanine Áñez denunció que al menos un centenar de extranjeros entre cubanos, venezolanos y colombianos están detrás de las movilizaciones en El Alto (La Paz), Cochabamba y Yapacaní (Santa Cruz) con fines de desestabilización.
- **Capturan 4 venezolanos armados y con uniforme; suman 14 extranjeros** Durante los disturbios a nivel nacional, provocados por grupos afines al Movimiento al Socialismo (MAS), que rechazan la renuncia del expresidente Evo Morales, fueron arrestados hasta el momento 14 extranjeros, ocho cubanos, dos colombianos y tres venezolanos.
- **Policía pidió asesoramiento a Colombia para enfrentar a grupos subversivos en Yapacaní** Ante la toma de instituciones policiales y la presencia de grupos entrenados con prácticas paramilitares en el municipio de Yapacaní, la Policía pidió el asesoramiento de la Policía Nacional de Colombia en temas subversivos, informó el comandante Departamental de la Policía en Santa Cruz, Miguel Angel Mercado.
- **Tras 15 meses, Franclin obtiene su libertad y culpa a Evo de su encierro** El dirigente de Adeppoca salió de San Pedro ayer a las 18:35 y los presos lo despidieron con banda. Una vez afuera, Gutiérrez le regaló a su hija un castillo de venesta que hizo para ella durante este tiempo.



- **Crisis económica y un crecimiento del 3,38%** No obstante declaraciones siempre optimistas de anteriores autoridades, la crisis económica reinante en el país desde hace tiempo, tiende a acentuarse gravemente. El Instituto Nacional de Estadística ha revelado que el crecimiento de nuestra economía en este año (julio/18 a junio/19) será del 3,38%; es decir, un 1,12% menos de los cálculos del Ministerio de Hacienda (4,5%) que siempre sostuvo que nuestra economía está “blindada” (sin explicar en qué consiste ese “blindaje”).
- **Cuentas sin saldar** La caída sostenida del precio del petróleo empieza a afectar a los países que más dependen de esta exportación para financiar su economía. En el Medio Oriente, Arabia Saudita está obligada a vender acciones de la estatal Aramco, que es la empresa más grande del mundo. En Irak han surgido protestas de parte de jóvenes que piden ver más beneficios para la sociedad. Los manifestantes piden que el dinero sea mejor distribuido entre la población. Poco hay que añadir, sólo recortar para que quepa aquí.
- **Bolivia, ante el riesgo de división** El MAS posiciona el discurso del “golpe de Estado” en el exterior. Se trata de una estrategia peligrosa para el país, pero eso no va a detener al partido cuyo líder anunció que, pese a ser presidente en ese momento, iba a violar la ley con la confianza de que los abogados arreglarían sus entuertos.
- **Acuerdos, el camino correcto para el país** Bolivia no sale aún de la crisis. Es preciso dar un giro trascendental a la manera unilateral y soberbia con que el exgobernante manejaba el destino del país. El camino correcto es establecer acuerdos que permitan alcanzar la paz social y cumplir los objetivos de esta gestión de transición.
- **¿Cómo pacificar Bolivia?** En el complejo tablero de ajedrez en el que se ha convertido nuestro país, cada día la paz parece un bien tan necesario como distante. Hay bandos: los que antes eran vecinos ahora se miran con recelo; hay estrategias: unas perversas, movidas por el objetivo de no perder el poder a cualquier precio y otras extraviadas, que intentan convencerse de que la democracia ha sido recuperada y todo está volviendo a la normalidad.





BUENOS DÍAS

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia